



Auch Benedetta Tagliabue, die seit dem Tod von Enric Miralles das Büro EMBT allein weiterführt, hat sich dem neuen spanischen Trend, Fassaden nicht mehr zu entwerfen, sondern sie sich von gepixelten Vorlagen abzuschauen (siehe Seite 42), angeschlossen. Für die Neugestaltung des Santa-Caterina-Marktes in Barcelona wählte sie ein nahe liegendes Thema: Das Fliesenmotiv des

großen Daches ist aus dem grobkörnig aufgerasterten Ausschnitt eines Fotos von einer typisch katalanischen Paella abgeleitet. Der spanische Herstellerverband für keramische Wand- und Bodenfliesen (ASCER) hat das Gebäude mit seinem diesjährigen Architekturpreis ausgezeichnet.

Foto: ASCER, Castellón